



# 愛知長久手ロータリークラブ 2016-2017



## WEEKLY

例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」

会長 日野典子 幹事 大島昭夫 会報 小谷恒夫

Email: a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446

FAX:0561-64-5459



## 人類に奉仕するロータリー



### 本日 第 664 回例会 2017 年 2 月 14 日(火曜日)第 656 号

<本日のプログラム> Today's Program

◇ 点 鐘

◇ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」

演題: クラブ協議会  
会長・幹事

### 前回 第 663 回例会 2017 年 1 月 31 日(火曜日)記録

<ロータリーソング> 「我らの生業」

<出席報告>

員総数 20 名

出席者 14 名 出席率 70.00 % 前々回補正出席率 90.00 %



豚テキセット

<会長挨拶>



愛知長久手ロータリークラブ

会長 日野 典子

先日メンバーの中川さんがご自分のお仕事の不動産の事を卓話でお話しされました。私も 35 年もこのヘアメイクのお仕事をさせていただいておりますと色々なお仕事が来ます。最近では専門学校の講師や女性の集りでのメイクアップ講演など実技を交えたお話しをさせていただく事が増えてきました。ここ 2~3 年ラジオのお仕事が年に 3~4 回ほど入ってきました。ラジオは普段、車の中で流して聴いていました。しかし自分で話しを聞いてもらう側に立ちますととても難しいものだと思います。メイクのお話しになりますと例えばピンクの色 1 つとっても濃いピンクから薄いピンク、オレンジピンクと幅の広い色の中でどの様にリスナーに理解してもらえるのか本当に悩んでしまいます。テレビや講演ですと目の前にその色のアイシャドーとかを見せれば直ぐに理解していただけるのですがラジオは言葉で表現するという高度なテクニックが必要になってきます。それを上手な言葉でさら~っと軽く表現しているパーソナリティは凄い□□言葉の種類をたくさん持って落ち着いて話しをする DJ に驚きを隠せません。先ずはそのパーソナリティが普段、早口で高いキーでおしゃべりしてるのは普通の女性と変わりありません。それが、一度収録の赤いライトが点やするやいなや声のトーンは急に下がり落ち着いた声にかかります。もちろん言葉もゆっくりと流れる様に聞きやすい声に変身してしまいます。そんな声の魔力に感心して毎回お勉強して帰ります。皆さんラジオを聞く機会がありますか?是非今度ラジオを聞く時はそんな観点でラジオの声に耳を傾けては如何でしょうか?

## <委員会報告>

— ポールハリスフェロー表彰 —



小谷 恒夫さん

### ■ニコボックス委員会■

- ・伊藤さん卓話よろしくお願いします。 日野 典子
- ・毎日数字におわれる日、1日も、1ヶ月も、1年も早く過ぎます。つい先日お正月を迎えたら 大島 昭夫  
もう月末。
- ・1月29日節分豆まきをしてきました。1月28日伊勢神宮に初詣に行ってきました。以上報告！ 丹羽 司一
- ・本日もよろしくお願いします。 富田 盛義
- ・本日卓話をさせていただきます。寝ていただいてもよろしいです。 伊藤 広治
- ・伊藤広治さん今日の卓話楽しみです。 山田 文明
- ・本日の卓話伊藤広治さん楽しみにしております。本日も宜しくお願いします。 中川 清子
- ・伊藤広治さんしっかり御願いますね！！本年も宜しく御願致します。 青山 和成
- ・本日もよろしく御願致します。 田中 信子
- ・伊藤さん卓話よろしくお願いします。本日もよろしくお願いします。 林 正俊
- ・本日も宜しく御願致します。伊藤さん卓話楽しみにしております。 宮下智香子
- ・本日もどうぞ宜しく御願致します。 伊藤 真
- ・本日もよろしくお願いします。 大月 涼子
- ・本日もよろしく御願致します。 小谷 恒夫

“KEYワード PAPAと呼ばれて先輩は 余興のPPAP APAホでPTA”

## <幹事報告>

- ① 次週例会は同週振替祝日となる為、次回例会は2/14(火)12:30-13:30 トヨタ博物館になります。  
尚、2/14(火)東尾張分区ガバナー補佐・分区副幹事がビジターにお見えになります。  
例会終了後は第8回理事役員会を行いますので、理事役員の方は例会後よろしく御願いたします。
- ② 3/19(日)職場例会(ラグーナテンボス)ご案内出欠の件本日提出期限になっております。まだご連絡を  
されていない方については早急にご連絡よろしく御願いたします
- ③ 下期会費納入につきましては、1月末日までとなっております。まだお振込みをされていない方につきましては早急  
に御願いたします。

## <卓話>

【 長久手市の観光について 】

伊藤 広治

### 長久手とはどんなまち？

住みやすい街全国2位 イオン、イケヤが出来て発展するまち  
警固祭り、小牧・長久手の合戦等歴史のあるまち  
しかし、観光地として訪れる魅力ある街ではない

### 第5次長久手町総合計画資料説明

主要プロジェクト1 リニモテラス構想 前回地区補助金にて古戦場公園駅に時計を寄贈しましたが、長久手市は  
この駅を中心に長久手の玄関口としての開発を予定しています。

主要プロジェクト3 ながくてアクティブ構想 健康スポーツの整備、ウォーキング・ジョギングロードの整備として前回卓話や社会奉仕委員の山田さんに出席していただいた会議もこの構想が盛り込まれています

そのまちづくりの理念より平成27年、長久手市観光交流協会が発足しました

地域資源活用、観光交流、そのプロモーションを目的とした活動を行い、長久手の歴史とともに新しい魅力を創造していく部署です。

長久手市観光交流協会創刊 雑人

002 長久手市のメインストリートの地図

004 八左衛門の話

観光地は継続と発信にあると思います。何もない長久手のようですが実は眠っている情報がたくさん有るように思います。それを活用して益々魅力あるまちにするお手伝いをこのクラブでしていけたらと思います。



★ ハイライトよねやま 203号 ★ 2017年2月13日発行

《今月のピックアップ記事》スリランカ米山学友会が第1回総会を開催

スリランカ米山学友会の第1回総会が1月7日、コロンボ郊外のマハラガマで開催され、ラクナース・ガマゲ会長（1993-95/宇部西RC）をはじめ学友7人が出席しました。総会では1年間の活動報告のほか、今後の総会開催時期について検討がなされました。また、幹事長補佐をつとめるサマンタ・テリッジヤゴダさん（2000-01/羽島RC）が、学生に向けたIT関連セミナーを行うことが決まりました。これは、日本留学で得た知識をスリランカの若者へ伝えていきたいという、学友会としての活動提案です。このほか数人の学友が役員に任命されました。

ラクナース会長は、居住地が離れているなどの理由で学友が集まりにくい実情をふまえたうえで、「われわれの学友会の価値を高め、より魅力的な存在となるために、今いるメンバーのさらなる努力が必要だ」と訴え、「個人レベルではなく、学友会という組織だからこそできるような活動をやっていこう」と、熱心に呼び掛けました。

創立1周年を迎える今年6月には、記念式典を開くとのことです

そのほかの記事は、ぜひPDF版を

[http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight203\\_pdf.pdf](http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight203_pdf.pdf)

2月21日(火)	2月28日(火)	3月7日(火)	3月19日(日)
卓話	卓話	卓話	親睦職場例会
(トヨタ博物館)	(トヨタ博物館)	(トヨタ博物館)	(ラグーナテンボス)

